



### 太陽の恵みに 笑顔はじける

樽前の自然を五感で満喫できる「2012たるまえサンフェスティバル」が9月15日(土)、16日(日)に、アルテンまきばの広場で開催されました。天候が危ぶまれた両日でしたが、時折青空も見える穏やかな陽気のなか、鮭のつかみ取りやホッキ貝早むき大会など、体験して楽しめるイベントが多数催されました。名物「一万人のバーベキュー」もたくさんの家族連れで賑わい、会場は炭火焼きの香ばしい匂いと来場者の笑い声で満たされていました。



### 応援で後押し 目指せ連覇！

日中韓3カ国7チームが火花を散らす、「アジアリーグアイスホッケー2012-2013」が開幕しました。昨シーズンの覇者である王子イーグルスは、白鳥アリーナで9月8日(土)、9日(日)に東北フリーブレイズと対戦。見事な2連勝で連覇に向けたスタートダッシュを決めました。苫小牧では今期あと14試合の開催が予定されています。再び頂点を目指す王子イーグルスを、まちぐるみの応援でバックアップしていきましょう！

### 新しい設備で 地域の絆を

財団法人自治総合センターのコミュニティ助成事業(宝くじ助成金)を受けて購入した設備がお披露目されました。住吉泉町内会では、8月18日(土)、19日(日)に住吉泉まつりが開催され、真新しいやぐら、紅白幕、提灯がまつりに彩りを添えていました。また、各小学校の消防クラブでは、市消防本部に配備された水消火器、煙が充満した建物からの避難を体験できる煙体験テントを使った消火・避難訓練が行われ、子どもたちは楽しみながらも真剣に取り組んでいました。



▲賑わう住吉泉まつり



北光小学校消防クラブでの消火訓練(左)と濃煙進入訓練(右)▶